

GRUPOS POLITICOS

EL DOCUMENTO SOBRE «UNA ALTERNATIVA PARA LA DEMOCRACIA»

NO FUE RATIFICADO POR CD

MADRID. (De nuestra Redacción.)—La discusión sobre el documento titulado «La alternativa para la democracia», elaborado el pasado día 25 de septiembre en Valencia por algunos representantes de las instancias unitarias del Estado español —que agrupan a los partidos de las diversas regiones— culminó, pasada la medianoche del viernes, tras casi siete horas de reunión de la comisión ejecutiva de Coordinación Democrática en un despacho madrileño.

El escrito, sometido a estudio, no ha sido ratificado en su redacción original, aunque, según ha manifestado un portavoz autorizado, «las conversaciones se desarrollaron en un clima de serenidad y todos los partidos pusieron de su parte muy buena voluntad para llegar a acuerdos efectivos». También, durante la reunión, a la que no asistió Antonio García-Trevijano —sustituido por Luis Poveda—, se llegaron a conclusiones de fondo, con algunas discrepancias. Estos acuerdos básicos serán dados a conocer mañana lunes.